

「市長と語る会（中郷地区）」開催報告

1 日 時 令和6年8月1日（木）
18：30～20：00
2 場 所 中郷公民館
3 対象者 主に中郷地区
4 参加者 21人

5 ご意見



意見	内容
高齢者施策の支援拡充について	・各老人クラブに対し、研修旅行のバス利用への補助を行っているが、新幹線の利用に拡げてもらえないか。 ・敦賀いきいき生涯大学の卒業生がOB会を作つて親睦を深める活動をしている。このような活動についても補助を拡大してもらえないか。
総合運動公園について	・総合運動公園のプールにおいて、スマートウォッチを装着して利用できるようにしてほしい。 ・「さくらの里」について、以前、オーナーを募つて桜の植樹が行われたが、現在は荒れ放題になっている。桜を世話する無償ボランティアを募つてはどうか。
市有物件の民間事業者への売却等について	白銀町の市営駐車場、老朽化した本町の市営住宅、廃校になった旧敦賀北小学校について、民間事業者への売却等、どのように考えているか。
北陸新幹線延伸について	北陸新幹線の敦賀 - 新大阪間延伸のため、古田刈において地質状況を掌握するためのボーリング調査が行われている。 延伸する場合、住宅の中を新幹線が通ることになるが、住宅の立ち退き、騒音等、問題が生じてくる。 決まる前の段階で、市民に大きな影響が出ないよう、敦賀市長として行動してほしい。
道の駅について	道の駅についての考えを聞かせてほしい。
子育て支援について	子どもが3人おり、敦賀市の子育て支援でとても助かっている。市長に感謝の気持ちを伝えたい。 職場に他市から来た人がいるが、敦賀市の子育て支援の方が素晴らしいと言っている。
外国人労働者について	敦賀市でも、最近、外国人労働者が増えている。対応を雇用者任せにせず、外国人が地域と共存できるまちづくりが必要ではないか。
県境の状況について	・国道8号線、161号線の滋賀県との境にある、「高島市へようこそ」や「長浜市へようこそ」の看板が福井県側に立っていると思う。 ・国道8号線の滋賀県境に、廃棄物を埋めているところがある。地下水汚染が心配。